
学校名

記録者

松尾委員、山口校長

学校支援課より３名

日時

会場

村上会長、伴野委員（職務代理）、岡田委員、竹越委員、佐久間委員、

出席者（委員）
馬橋小学校CS委員８名
杉森中学校CS委員６名

学校運営協議会会議録

杉並第一小学校

主幹教諭　中山　聡

開催日時

開催場所　

７月３日（水）16時～17時30分

杉並第一小学校　図書室

杉一小・・・小島副校長　杉田副校長　中山主幹教諭

0人

主な意見

次回の会議日程

　９月　２５日（水　）1７時から

会議内容（次第順）

【報告事項】

①杉並第一小学校　学校運営協議会　会長あいさつ
②教育委員会あいさつ
③参加者自己紹介
④全体会議
⑤おわりのあいさつ

傍聴者人数

出席者（学校）

教育委員会

杉並第一小学校　図書室

【協議事項】

〇「各学校における学校支援の取組と今後の学校支援の在り方について」
１　学校運営面
２　学習面・日常生活面
３　その他

【報告事項】

１　学校運営協議会に関するアンケートについて、ネガティブな意見はない。
２　「社会にプラス」の場があるのがよい。
・水曜日４時間授業により、「社会にプラス」の時間設定が組みやすくなった。
・近隣小中学校で情報交換　それぞれの長所を伸ばす。それぞれの学校でできることをする。
・時事問題の扱い、それが「社会にプラス」になっている。地域人材の発掘。
・学んだことが生活の中でつながることを感じられるとよい。　杉森はキャリア教育をCS委員が実施。
・杉一では、朝先生として地域の方が入っている。
３　このような情報交換の場があってよかった。　推進委員と伴走できるような体制が整えば(教育委員会)
来年度もこのような場を設定していけるとよい。指導要領に則った授業をしていく。不登校の居場所づくり。
CSは学校のとって心強い存在。朝先生。朝遊びのサポート。あいさつ運動。来年度は馬橋小が幹事校とし
て小中合同CSを開催する。

【協議事項】

様式２


